

Se concretó el acuerdo para dar inicio al proyecto Arazatí: "Asegura un derecho fundamental para la comunidad"

Principal



Publicada el: 23/01/25	Visitas: 171
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 150	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-concreto-el-acuerdo-para-dar-inicio-al-proyecto-arazati-asegura-un-derecho-fundamental-para-la-comunidad_15475.php



Principal

Se concretó el acuerdo para dar inicio al proyecto Arazatí: "Asegura un derecho fundamental para la comunidad"

Se formalizó el pacto que da luz verde al proyecto Arazatí: "Garantiza un derecho esencial para la comunidad"

Firma del contrato para la planta potabilizadora de Arazatí

Este jueves, el Gobierno uruguayo y el Consorcio Aguas de Montevideo formalizaron el contrato para la construcción de la planta potabilizadora de Arazatí, ubicada en San José. Esta obra representa "la inversión más grande de la historia del país en infraestructura para agua potable".

Un proceso que se remonta a 2022

A través de un comunicado, Presidencia informó que la firma del contrato culmina un proceso iniciado en 2022, cuando se anunció la ejecución de esta obra vital para la potabilización y abastecimiento de agua potable. El objetivo es contar con una fuente alternativa que pueda hacer frente a problemas técnicos o fenómenos climáticos adversos.

Cumplimiento de requisitos técnicos y medioambientales

El comunicado también resalta que, desde el anuncio oficial, se han cumplido todos los pasos necesarios en materia técnica y medioambiental. El contrato se firmó en los términos originalmente establecidos durante la licitación.

Acuerdo adicional y futuras modificaciones

Adicionalmente, se estableció un memorándum de entendimiento entre OSE y el Consorcio, que permitirá abordar eventuales modificaciones que pudieran surgir en el futuro. Esto podría incluir alternativas para la localización del pólder, entre otros aspectos.

Contexto de la crisis hídrica

Como justificación para la creación de la planta, se menciona la crisis hídrica que afectó al país en 2023. En este sentido, el Proyecto Arazatí asegura el acceso a un derecho básico para la población residente en Montevideo y su área metropolitana.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SE CONCRETÓ EL ACUERDO PARA DAR INICIO AL PROYECTO ARAZATÍ: 'ASEGURA UN DERECHO FUNDAMENTAL PARA LA COMUNIDAD

Se concreto el acuerdo para dar inicio al proyecto arazatí asegura un derecho fundamental para la comunidad

Tags

consorcio, modificaciones, proceso, montevideo, potable, comunicado, potabilizadora, derecho, comunidad, contrato, proyecto, gobierno

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Gobierno oficializa hoy el acuerdo para la edificación de la planta potabilizadora en Arazatí*
- 4.0 *** *Proyecto Arazatí: la firma del contrato está a la vuelta de la esquina este jueves*
- 3.5 *** *Trabajadores de Ose y agrupaciones sociales se movilizan enérgicamente contra la firma del contrato del polémico proyecto Aratirí*
- 4.3 *** *El Ministerio de Ambiente da luz verde al ambicioso Proyecto Arazatí*
- 4.2 *** *Un aumento en el costo del agua podría venir acompañado de su deterioro: Ffose y grupos sociales levantan su voz contra el proyecto Arazatí*
- 4.6 *** *Lacalle Pou avanza con el ambicioso proyecto Arazatí y se presentan nuevas propuestas al próximo Gobierno*
- 4.5 *** *El Ministerio de Ambiente emite informes técnicos positivos sobre el proyecto Arazatí, con pocas observaciones*

3.9 * *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*

4.0 * *El Ministerio de Ambiente ha dado luz verde a la construcción del ambicioso proyecto Arazatí en San José*

4.4 * *Orsi expresa inquietudes sobre la planta en Arazatí y solicitará a expertos revisar el informe del Ministerio de Ambiente*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo